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《第６７回》楠小学校 ６町内子ども会（１２）

「第４回 廃品回収」 育成会会長 井出千奈・戸川雅代

令和５年１月２９日(日) 今年度4回目で最後となる廃品回収を行いました。いつものように車の前

に飛び出さないことや缶を潰す際の注意事項等をみんなで確認し、お手伝いに来ていただいた自治会

の方へ子供達から挨拶をして作業を開始しました。

３回目の反省点から、今回は車に子供会回収中の紙を貼り、５、６年生を車に同乗し回収を行いま

した。子供が「こんにちは。子供会で回収してます！」と声をかけながら回収していると「頑張って

るね」と声をかけて下さったりもあったそうで、子供達も廃品回収が地域の方々の役に立ててる実感

を直に感じられる機会となり、公園での作業だけではわからない経験ができたようです。来年度もま

た新しい高学年メンバーも回収作業に同乗させて行っていきたいと思います。

この一年間中止や延期をすることなく、予定していた４回全ての廃品回収を実施することができま

した。ほんとにたくさんの自治会の方々や保護者さんのご協力あってこその活動だったと感謝の気持

ちでいっぱいです。今年度の回収活動からの反省点や改善点を来年度の活動に活かし、できるだけ手

をださずたくさんの目で見守りながら、引き続き子供達の健全な成長を応援していきたいと思います。
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今回も

たくさん回収できました。

皆さん、ご協力

ありがとうございました。

《事務局から》 事務局長 白石和典

① 早速の活動報告ありがとうございました。写真は鮮明で、活動の様子もよくわかります。

前回の反省から、今回は車で回収する時、高学年の子どもたちを同乗させられましたが、そのこと

で子どもたちは地域の方との交流もでき、新たな発見・経験ができたようですね。これからも、地

域との絆を深めた活動を続けて下さい。子どもたちにとっても必ずプラスになると思います。

② 廃品回収が今年度４回目となり、子どもたちや役員・保護者の皆様を初め地域の人々の協力体制

が素晴らしいです。この行事のために皆さんが回収物を保管して下さっているのでしょう。段ボー

ルも山のように集まっています。

③ 「････出来るだけ手を出さず、たくさんの目で見守りながら････」とあるように、子どもたちで

出来るところは子どもたちに任せ、大人は周りから見守り支える姿勢は大変素晴らしいです。

楠６町内子ども会の益々の活躍と、子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。


